

Bericht über das Auslandspraktikum in Stockholm

Wir, Magdalena H., Stephanie L., Isabell D., Isabella T., Melanie T. und Tamara G., verbrachten drei wunderbare Wochen in Stockholm. Unsere Einrichtungen (Mother Goose & Humpty Dumpty) nahmen uns herzlich auf.



Wir bekamen die Chance diese Tageseinrichtungen näher kennen zu lernen und tauchten dabei in eine völlig neue Welt ein. Das Konzept der Einrichtungen ist in manchen Bereichen im Vergleich zu jenen in Österreich, sehr unterschiedlich, beispielsweise tragen die Kinder eine Uniform, essen Gemüse vom Tisch, schauen Fernsehen und lernen das ABC bereits im Alter von 2 Jahren. Der Einblick, den wir in unseren

schwedischen Praxisplätzen bekamen, wurde von positiven, sowie von negativen und unverständlichen Situationen geprägt!

Die Zeit mit den Kindern und den Betreuerinnen, aber auch die Zeit in der gemeinsamen Wohnung genossen wir sehr.

An Erfahrungen, aufregenden Erlebnissen und Pannen fehlte es nicht. Alles in allem waren es einmalige und einzigartige Wochen, die wir 6 Praktikantinnen immer in Erinnerung behalten werden.

